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2023:
I - 07/11/2023 – EMEB Anísio Teixeira: Conselheira Erenilda de Souza Melo;
II  -  16/11/2023 –  EMEB Profª  Suzete  Aparecida  de Campo:  Conselheiro

Anderson Geraldo da Cruz;
III - 21/11/2023 – Creche Parceira Futuro Feliz V: Conselheira Jussara de

Almeida Bezerra;
IV - 24/11/2023 – EMEB Odette Edith Périgo de Lima: Conselheira Silviane

Gonsalves Leonel;
V - 27/11/2023 - Creche Parceira Lar Maria Amélia: Conselheira Cristiane

Pires Ferraz Souza; e
VI  -  30/11/2023  –  EMEB  Profª  Zoraida  Aparecida  Ramos:  Conselheira

Saloméia Lobato Utsonomiya.
Art. 2º Esta resolução entra em vigor a partir desta data.

São Bernardo do Campo, 27 de outubro de 2023.
ANDERSON GERALDO DA CRUZ

Presidente
Conselho Municipal de Alimentação Escolar
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Secretaria de Cultura e Juventude
Gabinete do Secretário

Secretaria de Cultura e JuventudeGabinete do Secretário

Conselho Municipal do Patrimônio Histórico
e Cultural de São Bernardo do Campo

COMPAHC - SBC
CONVOCAÇÃO

Convocamos os membros do COMPAHC - SBC: Anna Carolina Rocha Soares,
Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi, Caroline de Oliveira Soares, Cátia Rodrigues
de Sant'Ana Prometi,  Cristiane Aparecida Oliveira Agustinho, Daniela Zorzato,
Douglas Alexandre Soares,  Elizabeth Moreira Andreatta Moro,  Fabiana Akemi
Marumo Nangino, Fernando Bonisio, Gisela Helena Máximo Palombo, Graziela
Cristina Marotti, João Marcos Riotto, Jozileide Ferreira de Castro, Loretha Felippini
Rodrigues,  Marcos  Matsui,  Marcos  Shigueharu  Tatiyama,  Maurício  Brigatto
Cypriano, Odair Polverini, Paulo Alexandre Mota, Raoniz Lougon do Nascimento,
Rodrigo  Gago  Freitas  Vale  Barbosa  e  Silvia  de  Araújo  Donnini  para  a  216ª
Reunião Ordinária, a ser realizada em 08 de novembro de 2023, às 9h, nas
dependências da Divisão de Preservação da Memória – Rua João Pessoa, 236 –
Centro.

São Bernardo do Campo, 30 de outubro de 2023.
Divisão de Preservação da Memória
SC-22
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SECRETARIA DE CULTURA E JUVENTUDE

RESULTADO DO EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO GSC Nº 029/2023
A Secretaria de Cultura e Juventude, representada por Alessandro da Silva,

Secretário  de Cultura  e  Juventude,  no  uso de suas  atribuições  legais,  torna
público  o  resultado  do  EDITAL  GSC Nº  029/2023  –  classificando  a  empresa  -
STOAWAY BREWPUB COMERCIO DE BEBIDAS LTDA., inscrita no CNPJ sob o
n.º 00.000.719/0001-78, que patrocinará o evento em COMEMORAÇÃO AO DIA
DA CONSCIÊNCIA NEGRA NA ESPLANADA DO PAÇO MUNICIPAL,  COM
DATAS PROGRAMADAS PARA OS DIAS 18/19 E 20 DE NOVEMBRO DE
2023.

São Bernardo do Campo, 31 de Outubro de 2023.
ALESSANDRO DA SILVA

Secretário de Cultura e Juventude
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Secretaria de Segurança Urbana
Gabinete do Secretário
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EVERTON  MARCELLO  CAMPOS  BARROS  DE  VASCONCELLOS,
Corregedor Geral da Guarda Civil Municipal de São Bernardo do Campo, no uso
de suas atribuições que lhe são conferidas pelas Leis Municipais nº 7, de 07 de
Julho de 2010, nº 11, de 19 de abril de 2018 e nº 16, de 15 de dezembro de
2021, torna pública as seguintes decisões:

CORREGEDORIA GERAL DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL
RECORRENTE: GLAUCO MARCOS PINTO – MATRÍCULA N° 64.217-8
PEDIDO DE REVISÃO - SB.125279/2023-56
PROCEDIMENTO DE ORIGEM: INQUÉRITO ADMINISTRATIVO DE RITO

SUMÁRIO Nº 05/2020
“Diante  do  exposto,  em razão  da  inexistência  de  pressupostos  para  a

admissibilidade, deixo de reconhecer o presente pedido de revisão.”
CORREGEDORIA GERAL DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL
SINDICÂNCIA SB.085526/2023-60
“Determino a remessa deste procedimento ao ARQUIVO, com supedâneo no

artigo 122, inciso II, da Lei Complementar Municipal nº 07/2010.”
CORREGEDORIA GERAL DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL
INQUÉRITO ADMINISTRATIVO – RITO SUMÁRIO SB.061374/2023-58
SERVIDOR:  CARLOS  EDUARDO  SANTOS  SAMPAIO  –  MATRÍCULA

61801-0

“Diante do exposto, acolho o relatório e parecer da Comissão Processante
Especial,  com  vistas  a  aplicar  ao  servidor  em  epígrafe  a  sanção  de
ADVERTÊNCIA,  por  infração  ao  disposto  no  artigo  48,  inciso  XVI,  da  Lei
Complementar Municipal nº 07/2010.”
...........................................................................................................

Secretaria de Meio Ambiente e Proteção Animal
Gabinete da Secretária
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ATA DE SESSÃO
Aos trinta e um dias do mês de agosto de 2023, às 15h00, realizou-se a 8ª

(oitava) reunião ordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente - CMMA, do
exercício  2023,  no  Saguão  do  Anfiteatro  Cacilda  Becker,  localizado  na  Praça
Samuel Sabatini, nº 50 - SBC, previamente convocada para aprovação das atas
das sessões anteriores e assuntos gerais. A reunião foi iniciada pela Secretária
Executiva Suplente Sandra Nittolo, com a presença dos Conselheiros Titulares:
Márcio Koiti Takiguchi, Mauricio Cardozo, Eduardo Batistini, Elaine Teixeira dos
Santos, Florisval Moreira da Silva, Emerson Pereira e Sergio Luis Marçon e dos
Conselheiros  Suplentes:  Jorge  Araújo  da  Silva,  Cristiane  Aparecida  Oliveira
Agustinho, André Malveira Lima, Nelson Reis Claudio Pedroso, com a participação
do Secretário Adjunto Gilberto Marson, do Diretor de Departamento ( SMA- 2)
Shinji Yoshida e do representante do Fórum Municipal de Defesa dos Direitos da
Criança e Adolescente : Anderson Lopes . Quórum legal. A Secretária Executiva
Suplente  Sandra  Nittolo  iniciou  a  sessão com o  primeiro  assunto  da  pauta:
aprovação  das  atas  das  sessões  anteriores  (5ª  e  6ª  sessões),  previamente
recebidas  pelos  conselheiros.  Consultou  se  os  conselheiros  tinham  algum
questionamento ou consideração sobre as atas, e não havendo manifestações, as
mesmas foram aprovadas por unanimidade. Seguiu-se para o segundo item da
pauta: A Secretária Executiva Suplente Sandra Nittolo passou a palavra para o
Diretor de Departamento Shinji Yoshida, para fazer a apresentação da equipe das
empresas  CTEEP  (Companhia  de  Transmissão  de  Energia  Elétrica  Paulista)
representada  pelo  funcionário  Danilo  e  DOSSEL  Consultoria  Ambiental,
representada pelo funcionário Rafael, para falarem sobre a implantação da linha
aérea  de  transmissão  de  energia;  o  Diretor  Shinji  iniciou  falando  sobre
licenciamento ambiental, dando continuidade ao tema mencionado na reunião
anterior, onde deu o exemplo da obra da CTEEP, em que o Departamento de
Licenciamento  e  Avaliação  Ambiental  do  Município  emitiu  o  licenciamento
ambiental  desta obra.  Então, foram convidados para apresentarem de forma
sucinta  o  trabalho  que  vai  ser  realizado  e  seus  impactos  ambientais  e  se
disponibilizaram a receberem, posteriormente,  por  e-mail,  eventuais  dúvidas,
comprometendo-se a respondê-las.  Em seguida, o representante da empresa
CTEEP, Danilo, agradeceu a oportunidade de apresentar o projeto começando
com a entrega de material de divulgação aos presentes e passou a palavra para
Rafael da empresa Dossel, que trabalha na implantação do empreendimento.
Foram apresentados slides com informações sobre o que é o projeto, localização,
programas e  ações  de preservação,  educação ambiental  e  de informação à
população,  que  estão  sendo  executados.  Informou  que  esta  Linha  de
Transmissão – (LT) 345kV Alto da Serra – Sul – Trecho 1 passa pelos Municípios
de  São  Bernardo  do  Campo  e  Santo  André.  Após  a  apresentação  ficaram  à
disposição para responderem perguntas. O conselheiro Nelson perguntou sobre
possíveis impactos sobre as hortas comunitárias localizadas sob as linhas de
transmissão e os representantes das empresas falaram que podem trazer mais
informações numa próxima oportunidade. A conselheira Elaine perguntou como é
feita  a  comunicação  com  a  população  e  Rafael  respondeu  que  são  feitas
Campanhas  de  Lançamento  do  Empreendimento  com  informações  à
comunidade. O Secretário Adjunto Gilberto Marson sugeriu ações de educação
ambiental com informações às crianças, especialmente sobre a fauna e a flora na
região  destas  obras.  Rafael  respondeu  que  são  feitas  ações  de  educação
ambiental nas escolas e mostrou fotos dos materiais que foram disponibilizados
para as crianças. Encerrado este tema, a Secretária Executiva Suplente abriu a
oportunidade de manifestação aos presentes. A conselheira Elaine perguntou
sobre uma solicitação de esclarecimento de moradores sobre a implantação de
Praça Parque na Praça do Professor. O assunto foi respondido pelos conselheiros
Jorge Araújo e Maurício Cardozo, os quais discorreram sobre a implantação de
várias Praças Parque no Município. O conselheiro Nelson sugeriu pauta sobre
apresentação de empresas de tecnologias de geração de energia para a região
do Lixão do Alvarenga e, sobre isso, o conselheiro Emerson pontuou que esta
questão do Lixão do Alvarenga é bem complexa, que já existe um Plano de Ação
em andamento, mas que vai muito além da questão ambiental, e que acredita
que, a princípio, se deveria tomar conhecimento do andamento deste Plano de
Ação, antes de criar novas sugestões. O conselheiro Sergio disse que transmitirá
a  sugestão  do  conselheiro  Nelson  à  Presidente  do  Conselho  para  que
oportunamente o assunto seja pautado, considerando outros tantos assuntos na
pauta do CMMA. O conselheiro Emerson aproveitou a reunião para esclarecer que
será feita uma consulta pública com a população, sobre a Revisão do Plano
Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos. O Secretário Adjunto Gilberto
Marson e a Secretária Executiva Suplente agradeceram a presença de todos e
encerraram a reunião. Nada mais a tratar, foi lavrada a presente ata, que segue
assinada por mim, Sandra Nittolo, Secretaria Executiva Suplente.

São Bernardo do Campo, 31 de agosto de 2023.
SANDRA NITTOLO


